
 
 

Congresistas respaldan estrategia antidrogas y piden 
complementarla con inversión 
 

 

Lima, feb. 20 (ANDINA). Congresistas de diversas tiendas políticas respaldaron la nueva Estrategia 
Nacional Antidrogas 2012-2016 aprobada por el Gobierno y pidieron complementarla con mayor 
inversión en obras de infraestructura en el Valle del Río Apurímac y Ene (VRAE). 
 
El portavoz de la bancada de Gana Perú, el legislador Fredy Otárola, indicó que el parlamento facilitará 
la aprobación de normas orientadas a garantizar el cumplimiento del plan y fomentar una mejor 
coordinación con las autoridades locales de las zonas de emergencia. 
 
Además, dijo, la nueva estrategia debe fortalecer el principio de responsabilidad compartida, ya que el 
tráfico ilícito de drogas es un flagelo que no conoce fronteras. 
 
“Un país de forma aislada no va a poder combatir este flagelo, por eso esta nueva estrategia debe 
trabajar en esa dirección, ya que existe la decisión política de llevar un desarrollo integral al VRAE”, 
manifestó. 
 
A su turno, el vocero de Alianza por el Gran Cambio, el parlamentario Juan Carlos Eguren, señaló que 
la nueva estrategia es muy importante y refleja la decisión del Ejecutivo de emprender un combate 
frontal contra el narcoterrorismo. 
 
“Pero tiene que complementarse con inversión, con la ejecución de acciones concretas que hagan 
posible que el VRAE se convierta en un polo de desarrollo social”, puntualizó. 
 
Recalcó que la captura de “Artemio” es un paso clave para la pacificación de la zona del Huallaga, 
donde también hay narcotráfico, pero “estas acciones deben repetirse en otras zonas cocaleras”. 
 
Para el legislador de Alianza Parlamentaria Víctor Andrés García Belaunde, la nueva estrategia 
antidrogas del Ejecutivo debe traducirse en hechos concretos. 
 
Manifestó que se trata de un buen plan que traerá un éxito seguro si existe una verdadera voluntad 
política de trabajar en el Estado, en sus tres niveles de gobierno.  
 
“Para combatir el narcotráfico se necesita una verdadera voluntad política del Gobierno Central, regional 
y local, además de combatir tenazmente a la corrupción”, anotó. 
 
Por último, la congresista fujimorista Luz Salgado destacó que el Ejecutivo haya dictado una estrategia 
antidrogas orientada a potenciar el desarrollo social en la zona del VRAE. 
 
Consideró necesario conocer las primeras acciones prioritarias que se adoptarán a fin de fortalecer la 
presencia del Estado en las zonas cocaleras. 
 
“Nos parece bien que la estrategia antidrogas contemple fortalecer la presencia del Estado con servicios 
básicos, pero todavía falta que nos indiquen cuáles serán los trabajos de cultivo alternativo y las obras 
sociales que se harán para insertar a la población. Se deben establecer prioridades”, opinó. 
 
En el último Consejo de Ministros se aprobó la nueva Estrategia Nacional Antidrogas 2012-2016, que se 
enfoca, entre otros aspectos, en el desarrollo alternativo, el control de insumos químicos y establece 
metas e indicadores muy precisos para reducir los cultivos ilegales de hoja de coca en el país. 
 


